

<さくら組>

おゆうぎかい大成功!!

令和6年12月24日発行

～オペレッタ～

「オペレッタやりたい」という気持ちが強く、過去のビデオをいくつか見ながらその気持ちはどんどん膨らんでいきました。その中で“ピーターパン”に目が留まり、耳に残って口ずさみたくなる音楽、登場人物に興味を示す子どもたち。配役が決まる前から、1人で何役も覚えようと楽しむ姿も見られました。



役が決まり練習がスタート。初めは自分の役以外はつまらなそうにしていたり、「いつ遊ぶの?」「これ終わったら遊べる?」と練習中でも別のことを考えていた子がいたのも事実。それが練習を重ねるうちにだんだん覚え、楽しさがわかってくと他の役の振り付けや出番を教えたり、物語をみんなで作ろうという雰囲気…。



～おんなのこ～



初めて曲を聞くと「YouTube で見たことある」「これ知ってる」と、さすが現代っ子。すぐに口ずさみ、体が動き出し「早く踊ろう」踊りたくて仕方がない様子でした。あっという間に振りを覚えると、今度はフォーメーション。女の子たちのやる気が日々の練習に表れているのが窺えました。かわいい衣装を身に着けると、もう気分はアイドル♡何度も出てくる決めポーズは、シャッターを切らずにはいられないほどかわいかったですよね。



～おとこのこ～



扇子の開閉に苦戦し、朝の自由あそび時間に友だちと教え合う！コマも…。「扇子の先を見るとかっこいいよ」の担任のアドバイスを聞いて、ピシッと揃った時のかっこよさは思わず鳥肌がたつほどでした。憧れの刀を持つと顔がにやける男の子たち。初めて袴を着た時は表情が引き締まり、歩き方や動きが自然とゆっくりになっていたのです。



ティンカーベル・ピーターパン・フック船長

マイケル・ジョン・ウェンディ



タイガーリリー・インディアン



ネバーランドのこどもたち



おゆうぎ会、クリスマス会が終わり、お正月休みどこに行くかという話題が聞かれるこの頃。大ホールではおゆうぎ会の曲を流し、まだまだ余韻に浸っているところです。また、おゆうぎ会で楽しかったことや嬉しかったことなどを思い出し、友だちと会話しながら自分なりに絵を描いて表現している姿も見られます。クラスみんなで取り組んできたこの約1ヶ月。1人ひとりが自分らしく表現し、またひとつ自信をつけた子どもたちです。きっと忘れられないおゆうぎ会になったのではないかと思います。ご協力ありがとうございました。

海賊たち



ひまわり組

おゆうぎ会

～13人のヒーローたち&
6人のセーラー戦士～

練習スタート

【男の子チーム】

話し合いの結果、ガウとフンファンジャーを踊ることに。憧れのヒーローになれる喜びを感じながら、練習スタート！



ガウとフンファンジャー
踊りたい！



総練習



ハリヤンに
負けなぞ！

美少女戦士
セーラームーン！



【女の子チーム】

担任がセーラームーンを歌っていると「何の歌！？」と興味津々な女の子たち。「ムーンライト伝説」を踊ることに決まり、練習した初日から決めポーズを完璧に覚えました。



ドキドキの 本番前

合言葉は「ニコニコ

楽しんで踊るぞ！」



おゆうぎ会で使ったセーラームーンのお面は、**クリスマス**の三角帽子に大変身！



本番もカッコよく・かわいく踊ることができました！

無事成功に終わったおゆうぎ会。練習を重ねていくにつれて、振り付けや隊形移動を覚えていき自信をもって踊ることができました。友だちと「こういう風に踊ったらいいんじゃない？」「この曲始まったら前に来るんだよ」と教え合ったり、練習の前後にはみんな「ニコニコで踊るぞ！えいえいおー！」と円陣を組んだりとおゆうぎ会を通して子どもたちの絆もグッと深まったなと感じたところでした。おゆうぎ会終了後も「楽しかった！」と達成感に満ちあふれている様子もあり、嬉しく思いました。また今も、「セーラームーンかけて！」と曲のリクエストがあり、おゆうぎ会の余韻はまだまだ続きそうです。保護者の方々、おゆうぎ会へのご協力ご理解、衣装の準備等ありがとうございました。

